

Eber Hampton, du Saskatchewan Indian Federated College, a signé avec des universités latino-américaines des ententes visant à faciliter la création d'une université autochtone internationale, appelée Indigenas 2000, grâce aux télécommunications et à Internet.

Le ministre du Commerce international Sergio
Marchi inaugure le Centre d'éducation
canadien (CEC) à Mexico, qui résulte
d'un partenariat entre le ministère des
Affaires étrangères et du Commerce
international, l'Agence canadienne de
développement international et le
ministère de la Citoyenneté et de
l'Immigration. Des CEC ont été
ouverts dans les quatre pays
à l'itinéraire.

Une facette différente DE L'EXPORTATION

L

es exportateurs de services représentent une autre facette du monde de l'exportation. Lors de cette mission en Amérique latine, les établissements d'enseignement et les organismes bénévoles ont élargi encore davantage l'éventail des services proposés aux clients de cette région.

Le Canada a beaucoup à offrir dans des domaines comme l'éducation, la santé et les services sociaux. Cinquante-six organisations éducatives, non gouvernementales et bénévoles participant à la mission d'Équipe Canada — le plus grand nombre à ce jour — ont fait la promotion de ce savoir-faire qui se prête très facilement à l'exportation.

Les fournisseurs de services d'éducation ont signé un nombre record de 68 ententes portant sur des échanges d'étudiants, de professeurs et de technologies avec des collèges et universités d'Amérique latine, et sur la promotion des établissements canadiens auprès des étudiants latino-américains. Les étudiants étrangers paieront jusqu'à 20 000 \$ par année pour fréquenter un établissement canadien; Équipe Canada est donc devenue un outil efficace pour les Canadiens qui veulent commercialiser les services de leurs collèges et universités.

Le gouvernement a aussi contribué à la promotion des services d'éducation canadiens. Le Réseau scolaire canadien d'Industrie Canada a signé six ententes visant à faciliter le recours aux technologies de l'information et des communications dans les écoles latinoaméricaines. En outre, un Centre d'éducation canadien, qui vise à attirer des étudiants étrangers au Canada, a été ouvert dans chacun des pays visités.

Pour la première fois, Équipe Canada a accueilli dans ses rangs en 1998 l'Association canadienne pour l'intégration communautaire, grand défenseur des programmes et services d'intégration sociale des personnes handicapées. Selon Diane Richler, vice-présidente de l'Association, il y a en Amérique latine un vaste marché pour ce genre de services. « Les autres entreprises essaient de vendre le caractère unique de leurs produits et services; nous en faisons autant avec le secteur du bénévolat. »

L'Association a signé dans les quatre pays des ententes qui permettront aux personnes handicapées de contribuer activement à la vie sociale de leur milieu.

